



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/09/2022

LEGISLATIVO

Yolanda de la Torre, quien propuso extender presencia militar en las calles, pide licencia

La diputada priista Yolanda de la Torre, quien a nombre del líder nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno, presentó la iniciativa para continuar con la presencia de militares en las calles hasta 2028, finalmente ya se fue. Decidió pedir licencia con carácter indefinido. La suplente es medallista paraolímpica, María José Sánchez Escobedo, tendrá que rendir protesta en la próxima sesión. Yolanda de la Torre dijo que tiene varias ofertas en Durango. Ella es magistrada con licencia en el Tribunal Superior de Justicia de dicha entidad. Nos han confirmado que regresa a Durango como presidenta de este Tribunal Superior de Justicia.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21836&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AC%5Fqdlb5ahVp%2Drw>